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皆様明けましておめでとうございます。日頃はなでしこのご利用、誠にありがとうございます。 
さて、いよいよ平成というひとつの時代が終わることとなりました。              
春には年号も変わり、新しい時代が始まります。しかし、当然のことながら私たちの日常は途切れる
ことなく続いて行きます。そのなかで自分らしく、楽しく生きていきたいと願う心は変わる事はない
でしょう。 
 
国の制度や介護事業をとりまく環境は様々に変化してまいります。我々もそうした流れに対応すべく
柔軟に変化をしていかなければなりません。しかし、我々が果たすべき社会的役割、その責務は変わ
ることはありません。ご利用される皆様のニーズに最善を尽くして参りたいと思っております。 
変わり行く時代と、変わらない人々の希望のなかで、我々介護施設は存在を許されています。これか
らも皆様のご協力、ご指導をいただきながらなでしこ設立15年目の年を迎えたいと思います。 
 
皆様にとって本年が、笑顔のあふれる年になることを祈念いたしております。 
今後ともよろしくお願い申し上げます。 

医療法人 重陽会 理事⻑ 齋藤大悟 

明けましておめでとうございます。 
約30年間、土浦協同病院において循環器外科を専門に診療に当たり、定年退職後は15年間友愛記念
病院などで主に血管疾患の患者さんの治療を行ってまいりました。 
最近数年間は介護施設（介護老人保健施設、グループホーム）にてお年寄りの診療やケアの仕事をす
るとともに、抗加齢医学会（アンチエイジング医学）の専門医として、どうしたら健康⻑寿が延ばせ
るか生活習慣病や認知症を予防するにはどうしたらいいのかなどについて勉強してきました。 
 
本年もスタッフの皆さんと共に利用者様の人権を尊重し、心情に配慮しながらケアを行い、施設全体
のサービス向上を図りたいと考えますのでよろしくお願い申し上げます。 
 

なでしこ施設⻑ ⻑岡秀郎 

新年明けましておめでとうございます。 
私、昨年11月1日より介護老人保健施設なでしこ事務⻑として着任致しました、  
本橋と申します。 
さて、皆様今年は、いのしし年ですので「猪突猛進 あなたの笑顔にまっしぐら」
をモットーにご利用者様、ご家族様、はたまた職員全員の笑顔のために一直線に 
まい進していきたいと考えておりますので、皆様どうぞよろしくお願いいたしま
す。 
誠に簡単ではございますが、新年と着任の挨拶に代えさせて頂きます。 
                        
                      なでしこ事務⻑ 本橋輝久 

新年のご挨拶 



 

 

なでしこより重要なお知らせ 
【入所のご家族の皆様へ】 
寒い季節になり、インフルエンザ、胃腸炎の流行する時期となりました。 
外出や外泊について、ご本人やご家族様が体調不良の場合は控えてください。ご協力よろしくお願い
します。 

■面会について 

①体調の悪い方、15歳以下のお子様の面会は禁止とさせていただきます。 
②面会時は必ずマスクを着用でお願いいたします。 
③手指消毒を実施してください。 
 
【通所ご利用の皆様へ】 
寒い季節になり、今年もインフルエンザ、ノロウィルス等の流行の時期となってまいりました。 
つきましては、発熱・下痢・嘔吐等の症状が見られましたら、お早めに医療機関に受診していただき
ますようお願いいたします。 

新年明けましておめでとうございます。 
日頃よりご利用者の皆様、ご家族様そして地域の皆様より、暖かいご支援やご理解を賜り厚く御礼申
し上げます。 
 2025年までに、総人口の約3割が65歳以上となり、本格的な超高齢化社会を迎えることになりま
す。今後ますます高齢化が進展していく上で、当なでしこの果たす役割の重要性を節に感じておりま
す。 
本年はもとより、常に初心に戻り、施設の理念及び地域の方々、ご利用者様、ご家族様から選ばれる
施設を念頭に医療・看護・介護・リハビリテーションに専念、取り組んでまいります。 
ご利用者様、ご家族様に満足していただける一年とするべく精一杯の施設サービスに励んでまいりま
すので、本年もどうぞよろしくお願い致します。 

看護師⻑ 矢口智子 

１０月１日から、「介護老人保健施設 なでしこ」に入社させて頂きました 
「⽯本 直気」と申します。施設での役職は支援相談員になります。                 
  
一人ひとりが楽しく、そして元気に生活できるよう一生懸命サポートさせていただき
ます。好きな言葉は真心（まごころ）です。 
笑顔とまごころを届けられるよう努めてまいります。生活の中の悩みなどございまし
たらご相談ください。今後ともよろしくお願いします。    
                                  支援相談員 ⽯本直気 


